

# Schule:



1832 wurde Koxhausen Schulstandort, es wurde eine Schule gebaut. Die Schule wurde nur als Winterschule betrieben, da die Arbeitskraft der Kinder in den anderen Jahreszeiten in der

Bild 6

Landwirtschaft gebraucht wurde. Die Schüler kamen aus Koxhausen, Berscheid, Herbstmühle, Hütten und Kreuzdorf. 1933 wurde eine neue Schule gebaut, in die gingen unter anderem, außer den oben genannten Orten, auch die Kinder aus Nasingen zur Schule.

Die Volksschule in Koxhausen hat 1970 nach sehr erfolgreichem Wirken ihre Tore geschlossen, fortan gingen die Kinder zum Schulzentrum Neuerburg mit allen Schularten, Anschläßen und Abschläßen; dort befindet sich auch die KiTa. Auch fahren Schüler zum priv. Gymnasium Biesdorf. Die schulische Infrastruktur ist sehr intakt; nicht unerwähnt sollte die Nähe zu den Unis in Trier, Koblenz, Kaiserslautern, Köln, Aachen, Bonn sein.